

# Artistas chilenos viajan a buscar solidaridad mundial

Una delegación cultural y artística chileno viajó ayer a Europa para establecer contactos y promover la participación de personalidades del Viejo Continente en un encuentro internacional del arte, la ciencia y la cultura por la democracia, que se realizará en Chile el próximo mes de julio.

Componen la delegación la actriz de cine y teatro Schlomit Baytelman y los escritores Jaime Hales y Eduardo Gaggieri, que han sido designados para representar a *Chile Crea*, organismo nacido en este país el pasado mes de enero por iniciativa de 30 intelectuales, artísticas y científicos.

La delegación, que mañana domingo llegará a Madrid, primera escala de su gira a Europa, recorrerá durante tres semanas diversas ciudades de España, Francia, Bélgica, Gran Bretaña, Alemania Federal e Italia.



Schlomit Baytelman, la simpática actriz nacional que encabeza la delegación de artistas e intelectuales democráticos que visitarán algunos países de Europa

La idea es establecer contacto, en nombre de *Chile Crea*, con destacados representantes del mundo artístico y cultural que han expresado solidaridad con el pueblo chileno, para lograr que participen en el encuentro internacional del arte, la ciencia y la cultura, que se realizará en Santiago del 11 al 17 de julio.

La convocatoria a este encuentro recuerda que, a raíz del golpe de Estado de 1973 que llevó al poder al actual régimen militar presidido por el general Augusto Pinochet, no tardaron en llegar hasta el pueblo chileno las voces de solidaridad de diversos países del mundo.

El documento agrega que desde entonces han pasado más de 14 años, "y nunca, Chile ha dejado de ocupar uno de los primeros lugares en la conciencia vigilante de la humanidad".